

宜野湾市議会議長

大城 政利 殿

宜野湾市長 佐喜眞 淳

宜野湾市議会からの政策等の提言について（回答）

残夏の候、貴職におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、執行部の行政運営に多大なご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

平成 30 年 6 月 25 日付け宜議第 173 号にて提言のありましたみだしの件につきまして、下記のとおり回答いたします。

記

1. 市役所来客駐車場の誘導業務の改善について

市役所来客駐車場の誘導員について、誘導灯や安全反射ベルトを着用し誘導業務を行っているが、服装が統一されておらず、来客者からわかりづらい状況にあることから、一目で誘導員とわかるような服装にしていきたい。

また、混雑時でもスムーズに誘導が行えるよう、駐車場の路面に進行方向を示す矢印を表示していきたい。

【 回 答 】

市役所来客駐車場管理委託業務を受託している市シルバー人材センターと協議をしたところ、一目で誘導員とわかるような服装については、制服などの作成費用のほか、シルバーが受託している他の現場との不公平感が生じることが懸念されることから、改善方法について、今後も継続協議することとしました。

駐車場の路面に進行方向を示す矢印表示については、総務課で年度内の設置対応を進めてまいります。

2. 市民からのリクエストに基づく購入図書を選定方法の周知について

市民からのリクエストに基づく図書購入は、選書会議において内容や既存図書等の状況を踏まえ、特定のジャンルに偏らないバランスのとれた購入がなされているが、周知

されていない現状があることから、掲示物等を活用し図書館利用者への周知に取り組んでいただきたい。

【 回 答 】

図書資料購入は図書館の職員で構成する選書会議において協議し、資料の内容や既存図書等の状況を踏まえ、特定のジャンルに偏らないよう選定し、館長の決裁を受け購入をしております。また、市民のリクエストに基づく資料購入についても、選書会議で協議をし、購入しております。

今後は、図書館だよりやホームページ等を活用し、その周知に努めてまいります。

3. しちばる公園（宇地泊）の早期整備について

宇地泊地区に整備予定のしちばる公園は整備が一向に進んでおらず、付近の子供たちは車両の往来がある道路やアパート前で遊ぶなど、大変危険な状況にある。子供たちの安全な遊び場を確保するためにも当該公園の早期整備に取り組んでいただきたい。

【 回 答 】

しちばる公園の整備につきましては、現在のところ平成 31 年度以降の国庫補助事業採択に向けて、関係部署と調整しているところです。

4. 市内一周コミュニティバスの導入について

市のど真ん中に普天間基地が位置するいびつな交通路線により市民は日常的に不便を被っている。そのような状況下において市内を周回する公共交通機関の必要性は高いものと考えており、市内一周コミュニティバスの導入に向け取り組んでいただきたい。

【 回 答 】

本市におきましては、市の中央を普天間飛行場が占めているため、市民の日常の移動に支障をきたしていますことや高齢者・障がい者など交通弱者の交通手段の確保の観点から循環型公共交通導入の必要性を認識しております。

これまでも路線バスのバス停から 300m以上、距離の離れた地域を中心とした環状型のコミュニティバスの運行について検討し、運行計画を策定してはいたっておりますが、財源確保が困難な状況であることから運行実施にはいたっておりません。しかしながら、公共交通の導入は必要であると認識しておりますので、引き続き、従来検討していたコミュニティバスのみならず、デマンド型の交通を導入しています他市町村の状況を調査し、経費や運行方法など課題を整理して、本市の実情に適した公共交通の導入について検討してまいります。

5. 中城村との境界にあるハンタ道の抜本的な改修について

中城村との境界にあるハンタ道は、路面のいたるところに亀裂がみられ、大雨の際は地滑り等も懸念され大変危険な状況である。危険解消に向け、擁壁やパイルの打ち込みなど、抜本的改修に取り組んでいただきたい。

【 回 答 】

ハンタ道については、中城村との境界に位置し、幅員も狭隘な場所もあることから、市道としての認定が厳しく、これまで道路維持管理で対応しているところです。

しかし、地域住民は地すべりなどを不安視されておりますので、現場調査を実施し、地権者の同意などさまざまな課題を整理し、整備を検討してまいります。